

INTRONISÉ EN

2016

Jean PERRON

Bâtisseur – Hockey

La carrière d'entraîneur de Jean Perron a commencé en 1973 au sein de l'équipe de hockey masculin de l'Université de Moncton, les Aigles Bleus. À titre d'entraîneur, il a aidé l'équipe à remporter deux championnats de l'Union sportive interuniversitaire canadienne en 1981-1982 et en 1982-1983. Il a été nommé entraîneur de l'année au Canada en 1982-1983. De nombreuses personnes considèrent que c'est à Jean Perron que revient le façonnement de la puissante équipe. Cette dernière est toujours une présence respectée lors de joutes interuniversitaires à l'échelle régionale et nationale. Par la suite, Jean est devenu entraîneur des Canadiens de Montréal, les menant vers une Coupe Stanley en 1986. Il était le 12e entraîneur novice de la LNH à remporter la Coupe Stanley.

